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2月下旬から約10日間、シンガポールで勉強をしてきました。 

                《《《《    会会会会    長長長長    報報報報    告告告告    》》》》 

○ かものはしプロジェクト より 

・ 卓話の機会について 

○ ロータリー情報研究会 より 

・ ロータリー情報冊子のご案内    が届いております。 

                《《《《    幹幹幹幹    事事事事    報報報報    告告告告    》》》》     

○週報 

・相模原南ＲＣ・寒川ＲＣ・ 厚木ＲＣ が届いております。

  《《《《    会会会会    員員員員    誕誕誕誕    生生生生    》》》》 

     

            佐々木佐々木佐々木佐々木尚尚尚尚壽壽壽壽会員会員会員会員    祝祝祝祝・・・・喜寿喜寿喜寿喜寿！！！！！！！！ 

         

     

         

  

          

  

        

  

   

   渡邊渡邊渡邊渡邊義治義治義治義治会員会員会員会員    おおおおめめめめででででとうとうとうとうごごごございざいざいざいまままますすすす！！！！ 

   

        建部建部建部建部    覚覚覚覚会員会員会員会員    おおおおめめめめででででとうとうとうとうごごごございざいざいざいまままます！す！す！す！ 

         

  松井松井松井松井岳也岳也岳也岳也会員会員会員会員    初初初初・・・・誕生誕生誕生誕生日日日日祝祝祝祝いいいい！！！！！！！！ 

    《《《《    スススス    ママママ    イイイイ    ルルルル    》》》》 

【中野会長・斉藤副会長・西村会長エレクト・小島幹事・笹生副幹

事】…東日本大震災から３年が過ぎました。まだまだ復興は進んで

はいませんが、東北の人たちは頑張っていますネ。本日はクラブ広

報委員会委員長山本道子会員よろしくお願いします。ディズニー君

ようこそ。ゆっくりしていってください。 

【佐々木尚壽会員】…この３月20日に喜寿を迎える事、素直に喜

びたいと思っています。全ての方々に感謝致します。 

【渡邊義治会員】…きょうは誕生祝いをしていただき、ありがとう

ございます。今年の誕生日は祝日となりますので、ふだんの生活と

は違って、ゆっくりした時間を過ごしたいと思います。 

【建部 覚会員】…本日は誕生祝いをありがとうございます。入会

以来２２回目の誕生祝いです。加齢を感じるこのごろです。 
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【松井岳也会員】…本日はステキな花束、ありがとうございました。

中々、こういった物を戴く機会は無いので、改めて新鮮な気持ちに

なりました。 

【川添勝憲会員】…家内の誕生祝いのスマイル、忘れていました。

２月14日でしたが、私が例会を休んでいたので、すみません。 

【和田吉二会員・三平治憲会員】…山本道子さん、卓話楽しみにし

ています。ほどほどに頑張って下さい。 

【飯田久夫会員】…佐々木さん、喜寿おめでとうございます。元気

に八十代に突入されるよう、お待ちしております。八十四歳の飯田

久夫です。 

【西 厚夫会員】…皆様、確定申告はお済ですか？ 正しい申告を

お願いします。繁忙期につき早退します。 山本さん、卓話の内容

を次回、クラブ週報に載せて下さい。 

【小澤俊通会員】…先日の父の葬儀では、皆様に参列を頂き有難う

ございました。 まだまだ日常生活に戻れませんが、これからもよ

ろしくお願い致します。本日、所要のため早退致します。 

      

《《《《クラブクラブクラブクラブフォーラムフォーラムフォーラムフォーラム》》》》            担当担当担当担当：：：：山本山本山本山本    道子道子道子道子会員会員会員会員 

「「「「 たたたた かかかか がががが 週 報週 報週 報週 報     ささささ れれれれ どどどど 週 報週 報週 報週 報 」」」」    

 週報の役割は自クラブの例会の記録。他ク

ラブの様子を知るツールでもあります。知り合いがいるク

ラブのは興味深く読むことができるし、相模原、秦野、寒

川のクラブや厚木 RC から時折送っていただいています。

例会中に回覧していただけると、興味ある方が読むことが

できると思います。中クラブは現在送っていません。理由

はホームページに毎週必ず週報をアップしているからで

す。 

 私はよく他クラブのホームページを閲覧します。東京RC

は、流石というか、週報を読むだけでも、雰囲気がわかる。

卓話の内容も、しっかり記録されているように思う。一方、

ホームページなどないクラブもあります。ホームページの

ことも週報のことも、クラブごとで異なるのが現状のよう

で、決まりもないですね。ロータリーの活動が単年度制で

あるために、広報委員会の状況が年度ごとに変わるのかも

しれませんからそれでもよいのでしょうが「記録」という

意味からすると、単年度制は「誰が」担当するかであり、

内容、形態は継続させるのが理想でしょう。 

 実は、クラブ創立３５周年の記念事業のひとつ「福島プ

ロジェクト」は、たまたま盛岡北 RC の週報がヒントでし

た。震災後、岩手で絵本を贈るプロジェクトを進めている

末盛千枝子さんのことが載っていました。卓話者は岩手の

地方紙の新聞社の方でした。 

 週報PDFはクラブホームページに掲出しているので、内

外問わず誰からも閲覧可能。他クラブの方が見て参考とさ

れるような週報であればと思います。 

◆◆◆◆週報についてのアンケート週報についてのアンケート週報についてのアンケート週報についてのアンケート実施実施実施実施    全全全全コメントコメントコメントコメント（（（（匿名匿名匿名匿名）））） 

① 10 周年の時に記念誌作成するのに資料集めに大変苦労

したことがありました。その後、毎年の週報を製本して事

務局に10年分位渡したことがありますが、その後どうなっ

たか不明。１年分をまとめて保存する体制を。 

② 私が会報委員だった時、予算を半減されました。業者と

相談し、テキストを持ち込むのであれば可と言われました。

山本さんの方法でも私の方法でも、会員さんからの下書き

提供なくして、継続は困難と思います。 

③ 週報は必要だと思いますが、誰でも作成できる訳ではな

い。原稿の作成が大変だと思います。予算も限られる中、

どうしたらいいか、議論が必要と思われます。 

④ 週報は、外部に向けて特化したものであれば必要だと思

います。が、紙媒体は全員には必要無いと考えます。 

⑤ PAPERの週報は必要ないと思います。ネットで十分。

現在の週報は山本さんでなくては出来ません。現在の予算

は不明ですが40万円ですか？（＝現在は紙代だけ） 

⑥ 自分史に１頁として読むことができるよう記事を作っ

て欲しい。 

⑦ 週報制作について今後どうするか、現執行部が真剣に検

討し、５月までに（次年度に間に合うように）体制づくり

をすべきだ。 

⑧ 週報、今後も必要と思われますが、担当者は大変ですネ。 

⑨ 現在大変良く出来ています。 

⑩ ボランティアでは不満もあると思う。あまり本業に負担

のない範囲でやるべき。 

⑪ 自分では週報を作ることは出来ないと思います。 

⑫ 質を落とさずに継続するには一定の費用をかけるのも

しかたがないです。 

⑬ 週報はクラブの品格である。週報が無くなるとクラブの

消滅であると考える。 

⑭ 昨年、やると決めたんでしょ！ また、今年になって面

倒になったらとは言わないでください。お金か？手間ひま

か？ 広報とは何ですか？ 最後までやって下さい。 

⑮ 業者依頼で良い。その予算は安いにこした事ないが、そ

れ相応に！ 

⑯ 担当者は大変ごくろう様です。 

⑰ 現在のスタイル、内容で大変結構です。引き続きよろし

くお願いします。いつもお世話様です。 

⑱ 山本さんのプロとしての自覚と実行力に感動しており

ます。 ◆ 以上以上以上以上でででですすすす。。。。ごごごご協力あ協力あ協力あ協力ありりりりががががとうとうとうとうごごごございざいざいざいままままししししたたたた。。。。    

                                                            集集集集計計計計結果結果結果結果はははは次号次号次号次号以降以降以降以降で。で。で。で。 

 ∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞ 

過去も今も、私は週報作りを辛いとか嫌だと思ったことは

ありません。寧ろ、楽しんでいますし、週報のおかげでロ

ータリーのいい勉強ができると思っています。今回、週報

をテーマに皆さんのお考えを知りたいと思ったのは、クラ

ブ週報の行く末を案じるからであります。「その時」までは

私は情熱を以って週報を作らせていただきたいと思ってい

ますので。  （や）                                                 

 



 


